
浙江大学信电学院教授委员会会议纪要

〔2017〕2 号

时 间：2017 年 8 月 29 日

地 点：浙旅·名庭千岛湖酒店会议室

主持人：赵民建

出 席：李宇波 何乐年 沈会良 杨冬晓 杨建义 张 明 张朝阳

陈红胜 赵民建 章献民 韩 雁 虞 露 潘 赟

缺 席：李尔平 李春光 张仲非 徐 文 龚小谨 董树荣

记录人：王军霞 季 玮

会议纪要如下：

一、审议学院人才引进申请材料。

会议票决一致同意推荐青年千人入选者沙威博士以百人计划Ｂ

类引进，并讨论明确了年度薪酬及科研启动经费等相关事宜。推荐结

果报送学部。

二、审议学院成立新的院级研究机构申请。

会议听取了拟成立研究所负责人赵毅围绕其团队近年来的研究

背景、发展要求、当前情况以及目标计划所作的申请汇报。

会议票决同意成立院级研究机构集成电路先导技术研究所。与会

委员要求集成电路先导技术研究所在接下来的工作中，进一步完善团

队构架、激发团队活力，以重大需求为牵引、明确研究方向、提升科

研业绩。



三、研究讨论学院科研方向及规划。

与会委员针对人工智能、网络空间安全等重大需求和学科新发展

的迫切形势，研讨了学院如何落实十三五学科发展规划的具体思路。

学院将以国家需求和学科新发展为导向，针对人工智能等重点方向，

整合原有芯片设计、图像处理、大数据与人工智能、通信网络、新型

电子材料与器件等优势学科资源，发挥信电学科硬件见长的特色和优

势，强化学科方向和重大科研项目顶层设计，凝练和整合院内研究力

量、联合校内外资源积极运作，抓住十三五学科发展机遇。


